Lundi 9 mars,

Après deux semaines de vacances, nous avons repris le chemin de l'école.

Nous accueillons une nouvelle élève, une toute-petite section, Candice.



Nous avons fait la page du mois de mars, en frottant des craies à la cire sur feuille posée sur une plaque à texture.





Mardi 10 mars,

Nous avons retrouvé le parcours de motricité pour évaluer nos progrès en saut.





L'infirmière scolaire, Hélène Didier est venue faire passer la visite médicale aux Grands.



Les photos de classe sont arrivées. Elles sont affichées dans le couloir, côté cour de récréation. Nous pouvons choisir entre trois modèles. Les photos individuelles ou de fratrie sont affichées côté cuisine. Nous pouvons choisir entre différentes photos, différents formats, différentes couleurs...

Ce matin, ce sont des céréales (flocons d'avoine et d'orge aux fruits rouges), du lait et des bananes qui nous étaient proposés au petit-déjeuner.





Nous avons commencé les évaluations pour faire le point sur nos progrès pendant ce deuxième trimestre, notamment pour les Grands, en lecture, en écriture...



